



Niño de siete años en riesgo vital tras recibir disparo en la cabeza

POLICIAL. Ocurrió en la comuna de La Granja mientras iba en un auto con sus padres. Se investiga un eventual ajuste de cuentas.

Redacción

En riesgo vital se encontraba ayer al cierre de esta edición un niño de 7 años que fue baleado en la cabeza mientras se trasladaba con sus padres en un vehículo en La Granja, Región Metropolitana. Los dos adultos también recibieron disparos.

El hecho ocurrió en la madrugada, cuando un hombre de 34 años, su pareja de 26 y su hijo se trasladaban en un vehículo por calle Padre Esteban Gumucio en dirección al poniente. Cuando el auto dobló en calle Los Vilos, allí se encontraba otro vehículo, cuyo conductor los habría estado esperando: percutió al menos 10 disparos contra la familia.

Uno de los balazos impactó al menor de edad en la cabeza, otro le llegó a la mujer en un brazo y el conductor -quien habría sido el objetivo de los disparos- recibió al menos un tiro a la altura de las costillas.

En su esfuerzo por escapar, el conductor aceleró el vehículo y alcanzó a llegar hasta calle Santa Ana, donde perdió el control de su automóvil y colisionó con una imprenta, quedando incrustado contra ella.

Los trabajadores de la empresa escucharon los gritos de la madre, quien les pidió ayuda para salvar a su hijo y junto a vecinos del sector llamaron a personal de salud que trasladó a la mujer y al menor de edad al Hospital La Florida; mientras que el conductor fue lleva-



EL HECHO TERMINÓ EN COLISIÓN.

Prisión preventiva para “narcomilitares”

El Tribunal de Garantía de Iquique dispuso la medida cautelar de prisión preventiva para los seis exsuboficiales del Ejército que fueron detenidos por formar parte de una banda dedicada al tráfico de drogas entre la Región de Tarapacá y la zona central. También quedó detenida una mujer civil por su participación. Los exuniformados cumplirán la prisión preventiva en dependencias del Ejército, mientras que la otra implicada lo hará en un penal de Tarapacá. Todos los detenidos fueron formalizados por los delitos de tráfico ilícito de drogas y asociación ilícita para el tráfico de drogas.

do al Hospital Padre Hurtado, donde ayer se encontraba con un estado de salud reservado.

Debido a la gravedad de su herida el niño fue derivado luego al Hospital Sótero del Río, donde ayer permanecía en

riesgo vital. En tanto, la madre no resultó con lesiones de mayor gravedad.

Por orden del Ministerio Público, el caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI, que ayer se trasladó

al sitio, recogió evidencia balística, revisó las cámaras de seguridad y entrevistó a testigos para dar con el responsable de los disparos, que según el cana 24 Horas habrían sido producto de un eventual ajuste de cuentas de un delincuente de sector con el padre del niño. Un cercano a los heridos contó a CHV que hace un tiempo ya habían tenido un altercado con el atacante.

Un vecino dijo que “se escucharon dos ráfagas” de disparos; mientras que otro residente señaló que “la mamá del niño pedía ayuda, que ayudaran a su hijo. El niño venía llorando de sangre. Fue súper fuerte eso”. ☞